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Примите самые искренние и сердечные поздравления с вели-
чайшим праздником, с важнейшим днем для всей нашей страны, 
всего мира — с Днем Победы в Великой Отечественной войне! 

Мужество, стойкость, героизм, беззаветная преданность 
Родине наших отцов и дедов  — вечный пример и образец для 
подражания всем будущим поколениям. Уже в первые дни войны 
преподаватели, сотрудники и студенты Омского ГАУ (тогда 

это были Омский сельскохозяйственный институт имени С.М. Кирова и Омский 
ветеринарный институт) ушли на фронт, а здесь, в тылу, работа ученых и препо-
давателей перестраивалась на военный лад. «Всё для фронта, всё для Победы!» — 
этот девиз долгих четыре года определял жизнь всей страны. Наш общий долг не 
позволить этому празднику утратить свое истинное патриотическое значение!

Сегодня осталось так мало людей, кому мы лично можем сказать спасибо за 
подвиг во время войны. И нужно говорить ветеранам теплые слова, поддерживать 
их не только в праздники. Низкий поклон и безмерная благодарность ветеранам 
войны и труда за стойкость, мужество, благородство и самоотверженность, за 
сохранение и приумножение славных боевых и трудовых традиций Отчизны. Веч-
ная память бойцам, не вернувшимся из сражений Великой Отечественной войны! 

Низкий поклон тем, кто выжил, кто 
работал в тылу, приближая этот 
светлый день, кто вынес тяготы  
послевоенных лет!

В Советском Союзе каждый год 
9  мая объявляли скорбную минуту 
молчания, которую предваряли сло-
ва диктора: «Мы обращаемся к сердцу 
вашему. К памяти вашей. Нет семьи, 
которую не опалило бы военное горе».

И в наши дни мы благодарим за от-
вагу и самоотверженность бойцов 
СВО, выражаем им поддержку в тяже-
лое время. Говорим: «Спасибо за то, 
что защищаете нашу страну. Пусть 
каждый день вас ждут новые победы».

Дорогие коллеги, друзья! С праздни-
ком! С Днем Победы! Крепкого здоро-
вья, добра, благополучия и мирного 
неба!

Ректор Омского ГАУ, д-р экон.наук, профессор 
Оксана Викторовна Шумакова
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ПОЗДРАВЛЕНИЕ

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ, КОЛЛЕГИ, 
ОБУЧАЮЩИЕСЯ И ВЫПУСКНИКИ ОМСКОГО ГАУ!
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 79-я ГОДОВЩИНА ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

ДЕНЬ ПОБЕДЫ 
НА СТРАНИЦАХ «КИРОВЦА»

В этом году мы отмечаем 79-летие победы советского народа в Великой Отечественной войне. В этот день 
мы вспоминаем павших бойцов и чествуем ветеранов — тех, кто еще с нами. Время стремительно летит, но 
наша память не стирает имена героев, благодаря которым мы сегодня живем! Я как представитель молодого 
поколения решила узнать, как раньше отмечали этот великий праздник в нашем вузе. В этом мне помогли 
старые подшивки газеты. 

Начнем с 1955 года. Это было 10-летие со Дня Победы, которое широко отмечалось на всех факультетах ин
ститута. На экономическом факультете проводился вечер встречи с участниками Великой Отечественной войны. 
Коллектив землеустроительного факультета этот день отмечал проведением специальных внутрифакультетских 
спортивных соревнований. 

С докладом о Великой Победе совет
ского народа выступил герой Советского 
Союза, гвардии полковник А.П.  Дмитри-
ев. И воспоминаниями поделились това
рищи Тихонов, Михайлов, Чернухин, Об-
ушенко, Белоглазов.

А.П. Дмитриев, Герой Советского 
Союза: «Самое примечательное, что ге
роические подвиги совершали у нас не 
одиночки, а тысячи воинов, целые части и 
соединения. Беспредельная любовь к Ро
дине, глубокое понимание своих целей и 
задач, сознание правоты нашего дела по
рождают у советских людей беспример
ное мужество, готовность к самопожерт
вованию». 

20 лет прошло…1965 год. 
В. Семенов, председатель профбюро зоофака, В. Битехтина, член редколлегии газеты «Кировец»: «С осо

бой силой оживает пережитое сейчас, в канун празднования двадцатилетия нашей Великой Победы. Вновь и вновь 
вспоминаются те, кто плечом к плечу со всеми шли по дорогам войны. Это участники Отечественной войны: коман
дир батареи реактивных снарядов М.П. Плеханов, ныне доцент, заведующий кафедрой животноводства, ассистент 
В.П. Квашнин, доцент В.Н. Серебреников, доцент Г.Т. Фотченко, ассистент Л.М. Орлов, доцент В.И. Якименко и 
другие.»

В честь Дня Победы состоялся торжественный вечер, который открыл секретарь парткома Ф.А. Петров. С док
ладом выступил доцент Л.С. Чернухин. Воспоминаниями о войне поделились подполковник А.П. Зубко, май
ор Н.Ф.  Прокопенко, капитан Н.И.  Княгиничева. Затем состоялся концерт народного театра под руководством 
Ю.С. Шушковского.

25-я годовщина — 1970 год
Бойцы вспоминают минувшие 

дни…
О «Золотой Звезде героя» В. Ма-

лышев, кандидат сельскохозяй-
ственных наук: «Сержант Алексей 
Михайлович Ситников участвовал 
в освобождении от немецкофашист
ских захватчиков Советской Молда
вии. 18  часов держались на клочке 
отвоеванной в смертельной схватке 
земле и отразили 14 атак врага. За 
находчивость, мужество, героизм, 
проявленные в боях за село ГураБы
кулуй, А.М. Ситникову было присво
ено звание героя Советского Союза, 
вручен орден Ленина и Золотая Звез
да. После демобилизации он вер
нулся домой, поступил в Курганский 
сельскохозяйственный институт, за
тем успешно защитил кандидатскую 
диссертацию. В  1969  году А.М. Сит-
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ников был приглашен в наш институт на кафедру земле
делия — принципиальный коммунист, хороший педагог, 
душевный и скромный человек».

Каким был институт в войну, рассказала Мария 
Дмитриевна Верменичева, секретарь партбюро ин-
ститута: «После начала войны была получена телеграм
ма о временной консервации деятельности института. 
Ему пришлось крепко потесниться. Учебные корпуса, 
общежития, некоторые жилые дома предоставлены раз
ным организациям. Институт начал сворачиваться. Ос
новное оборудование кафедр упаковывалось в ящики 
и хранилось до конца войны в складах СибНИИСХоза, 
в сарае машинноиспытательной станции. Под учебные 

здания были приспособлены аудитории в одиннадца
ти точках. Студенты занимались в учхозах, на опытном 
поле, на опытной станции животноводства, СибНИИСХо
зе. А жили в тесноте, не хватало ни топлива, ни продук
тов. В деревянном доме, около бани, разместилась адми
нистрация, деканаты теснились на втором этаже бани. 
Многие научные работники и студенты ушли на фронт. 
Учебная нагрузка легла на плечи оставшихся сотрудни
ков. Но трудности не сломили коллектив института. Он 
продолжал готовить кадры, которые нужны были для 
сельского хозяйства.»

1975-й год. 30-летию Победы — хорошую учебу!
Н. Осадчикова, член комитета ВЛКСМ: «Месяц с 

9 апреля по 9 мая объявлен по институту месяцем удар
ной учебы и активной общественной работы. На каждом 
факультете вопрос проведения этого месяца обсужден 
на комсомольском бюро. Объявлено соревнование на 
лучшую группу в честь 30летия Победы. Это 100про
центная посещаемость занятий, хорошая учеба, участие 
в СНО, ФОПе, художественной самодеятельности и т.д. 
Комсомольская организация нашего института признана 
лучшей в городе.»

Стихи, которые написаны в те годы, когда были све
жи воспоминания участников, боль и грусть о погибших 
товарищах не затихали в сердце, можно прочесть в ру
брике «Литературная страница», на последней странице 
выпуска.

Благодаря старым подшивкам с 1955 по 1970 годы, 
мы увидели историю празднования Победы в нашем 
институте, как ветераны вспоминали те страшные собы
тия, рассказывали о подвигах героев. Мы должны всегда 
помнить всех, кто участвовал в войне, работал в тылу и 
одержал победу ради мира во всем мире. Мы чтим па
мять о ветеранах и вспоминаем с чувством гордости и 
восхищения!

При подготовке публикации использованы матери
алы подшивок газеты «Кировец» и сайта вуза в разделе 
НСХБ сборник стихов «Живая память».

Елизавета Казимирова, 
студентка 1 курса ФАПЭПиВ, СМС
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ОЛЯ + ТОЛЯ =Л…
Мы продолжаем проект, посвященный студен-

ческим семьям Омского ГАУ. Героями нашей сегод-
няшней истории стали Ольга и Анатолий Маловские. 
Они  — солисты ВИА «Сибирский марш», а Анатолий 
еще и солист ансамбля народной песни «Истоки». 
Молодые люди успевают совмещать свою активную 
жизненную позицию с обучением на факультете 
агрохимии, почвоведения, экологии, природообу-
стройства и водопользования (Ольга  — студентка 
1 курса по направлению «Агрохимия и агропочвове-
дение», а Анатолий — первокурсник по направлению 
«Гидромелиорация»). Как сложилась их семья? Чи-
тайте в этом выпуске.

— Что такое «семья», «верность семье» в вашем 
понимании?

Ольга: Семья для меня — это близкие люди, которым 
я могу довериться, на кого могу положиться, кто меня 
поддержит и не бросит в трудный момент. Это те 
люди, с которыми хочется проводить время и дарить 
свою любовь.

Анатолий: Для меня семья — это союз мужчины 
и женщины. Это дополнение друг друга. Ну и, конечно же, 
это помощь, любовь и верность.

— Поделитесь историей знакомства друг с дру-
гом. Помните ли первую встречу с будущим супру-
гом / супругой?

Ольга: Как такового знакомства у нас не было. Мы 
жили в одном сельском поселении (Логиновское сельское 
поселение Павлоградского района Омской области) и 
«заочно» знали друг друга.

Возможно, я увидела Толю впервые на его последнем 
звонке в школе, в тот момент он заканчивал 9 класс, нас 
как выпускников садика привели на школьную линейку. 
Думаю, это очень забавная история. 

— Как вы думаете, есть ли правила, соблюдая ко-
торые, можно прийти к успеху в браке?

Ольга: Я думаю, что самое главное правило звучит 
так: «Семья была всегда на первом месте». Помимо это-
го, супруги должны слушать и уважать друг друга.

— С какими проблемами сталкиваются молодые 
супруги-студенты? 

Ольга: Как мне кажется, проблема заключается в 
нехватке времени, так как обычно студенты и учатся, 
и работают одновременно.

— Как удается совмещать учебу в университете 
с ведением домашнего хозяйства?

Ольга: Это удается, потому что мы делаем домаш-
ние дела вместе, помогаем друг другу и нет такого, что 
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женщина должна делать все домашние дела сама. Каж-
дый старается делать всё по возможности, в этом се-
крет успеха.

— Как вы отдыхаете семьей?
Ольга: Для нас отдых — эта смена вида деятельно-

сти, и поэтому он бывает всегда разным. В последнее 
время мы ездим со своей собакой в новые места и много 
гуляем. Помимо того, что это полезно, это еще и очень 
приятно.

— Какие семейные традиции есть в вашей семье 
или какие хотите заложить традиции в своей семье?

Ольга: Не так давно мы начали каждый месяц по оче-
реди делать друг для друга какие-то сюрпризы-свидания. 
Я организовала свидание с рисованием картин.

Еще звала мужа в спа-салон. А Толя водил меня в один 
очень интересный ресторан. Я думаю, это очень хоро-
шая традиция, которую мы будем продолжать реализо-
вывать еще очень долгое время.

— Что бы посоветовали людям, которые еще не 
встретили свою вторую половинку?

Ольга: Я бы посоветовала не зацикливаться на этом 
моменте, если это будет твой человек, то он обяза-
тельно найдется. Всё сложится так, как оно должно 
быть. 

Анатолий: Я бы посоветовал не отчаиваться, воз-
можно, завтра тебя ждёт именно твой человек. Ведь 
каждый наш день преподносит приятные сюрпризы.

— Можете рассказать какой-то случай интерес-
ный из совместной жизни?

Ольга: В один зимний и очень морозный день я верну-
лась домой и на своем этаже встретила маленькую ко-
шечку, взяла ее на руки и понесла домой, а муж в этот 
момент болел, поэтому без проблем согласился ее оста-
вить. Теперь моя «находка» живет с нами уже 3 года и ее 
зовут Муся.

Кстати, муж был против животных в квартире, но 
сейчас у нас и кошка Муся, и собака Маруся, с которыми у 
него долгая и взаимная любовь. Стараюсь не ревновать.

— Какие у вас мечты, планы на будущее?
Ольга: Мы мечтаем о большом красивом доме со сво-

ей территорией, чтобы можно было утром завтракать 
на террасе. Среди желаний и планов еще гораздо боль-
шее количество путешествий, чем есть сейчас.

— Какие черты тебе нравятся в супруге / жене? 
Чем вы дополняете друг друга?

Ольга: У Толи есть хорошая черта — он более от-
ходчивый, по сравнению со мной. Если мы поругаемся, то 
долго не разговаривать — это не про него, он первый 
идет на компромисс и примирение. 

Анатолий: Я не умею планировать, но моя жена об-
ладает этим качеством в совершенстве. Это то, что 
восхищает, и то, чем я хотел бы тоже обладать.

— Вы оба творческие люди, помогает или меша-
ет это в совместной жизни?

Ольга: Скорее нам это больше помогает, потому 
что в основном на каких-то мероприятиях в вузе и за 
его пределами мы находимся вместе и проводим хорошо 
время.

Также у обоих есть желание постоянно чем-то зани-
маться, делать что-то новое, помогать друг другу во-
площать все идеи в жизнь. Творческая семья — это здо-
рово!

Большое спасибо Анатолию и Ольге за интересные 
ответы на вопросы! Со своей стороны мы можем поже-
лать дальнейшего взаимопонимания и больше путеше-
ствий!

Ксения Веселовская, 
студентка 4 курса ЗУФ, СМС
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ПОБЕДИТЕЛИ КОНКУРСА 
«МИСС И МИСТЕР УНИВЕРСИТЕТ–2024»

11 апреля в Студенческом дворце культуры прошел фи-
нал университетского конкурса «Мисс и Мистер Универси-
тет–2024». Представители каждого факультета боролись за 
почетное звание и за выход в региональный этап конкурса.

Свои факультеты представили:
• Федоренко Владислав и Сигаева Валерия — агротехноло

гический факультет;
• Черепанов Руслан и Журавина Софья — факультет агрохи

мии, почвоведения, экологии, природообустройства и водополь
зования;

• Кириллов Иван и Малтугуева Виктория — факультет вете
ринарной медицины;

• Дубинин Евгений и Архипова Елена — землеустроительный 
факультет;

• Дьячков Евгений и Болдырь Александра — факультет тех
нического сервиса в агропромышленном комплексе;

• Васильев Артём и Осипенко Елизавета — экономический 
факультет.

Конкурс «Мисс и Мистер Университет–2024» стартовал еще 
в марте, участникам предстояло пройти четыре этапа. Сначала 
конкурсанты подготовили эссе на тему «Я и моя профессия», в 
котором описывали видение выбранной профессии и себя в ней. 
Еще одним заданием стала подготовка видеоролика «Я — Мистер 
Университет», «Я — Мисс Университет», рассказывающие, почему 
именно они достойны этого звания. Затем участники приступили к 
выполнению спортивного этапа. Ребята сдавали нормы ГТО (отжи
мания, пресс, прыжки в длину, наклон вперед из положения стоя). 
Для когото этот этап показался самым легким, а у когото, наобо
рот, вызвал сложности. По итогам этого этапа самым спортивным 
мистером оказался Дубинин Евгений, ЗУФ, а самой спортивной 
мисс — Сигаева Валерия, АТФ.

11 апреля состоялся финал конкурса, где конкурсанты проде
монстрировали свои таланты, эрудицию, культуру и оригиналь
ность.

Евгений Дубинин, 2 курс, ЗУФ: «Мне посчастливилось стать 
участником этого замечательного конкурса. Во время обучения на 
первом курсе я также присутствовал на этом мероприятии, но 
только в роли группы поддержки. Сейчас же, прочувствовав на себе 
все стадии подготовки участия в конкурсе, я понимаю, сколько 
труда приложили как участники, так и организаторы. Стоит от-
метить, что подобное мероприятие не состоялось бы без болель-
щиков. Все они достойны похвалы и благодарности. Само меро-
приятие подарило незабываемые эмоции и ценный опыт в столь 
крупном конкурсе. Желаю удачи участникам в следующем году!»

Творческий этап оценивали члены жюри:
— главный специалист министерства по делам молодежи, фи

зической культуры и спорта Омской области Елена Александров-
на Медведева;

— проректор по социальной работе и молодежной политике 
Омского ГАУ Андрей Иванович Забудский;

— руководитель отдела маркетинга автошколы «Перекресток» 
Наталья Владимировна Копп;

— главный менеджер областного молодежного центра «Хи
мик», куратор регионального конкурса «Мисс и Мистер Студенче
ство–2024» Геннадий Валерьевич Лямин.

Председатель жюри — ректор Омского ГАУ Оксана Викторов-
на Шумакова.

Ребята танцевали, пели, танцевали, читали стихи, чем вызыва
ли восторг и несмолкаемые овации зрителей и жюри. Можно было 
увидеть и «косуху» панка на сцене, и танец в виде лебедей. Дефи
ле участников в трех образах: вечернем, молодежном и спортив
ном, — показало, насколько элегантны конкурсанты. В интеллекту
альной части конкурса  ребята блистали знаниями исторических и 
современных фактов из жизни родного университета.

Обладательницей звания «Мисс Университет» стала Сигаева 
Валерия — агротехнологический факультет, «Мистер Универси
тет» — Васильев Артём, экономический факультет.

Остальные номинации распределились следующим образом:
• Первый вицемистер, номинация «Самый спортивный» —  

Дубинин Евгений — землеустроительный факультет;
• Первая вицемисс, номинация «Мисс Эрудиция» —Осипенко 

Елизавета — экономический факультет;
• Номинация «Мистер Артистичность»  — Васильев Артём — 

экономический факультет;
• Номинация «Мисс Артистичность» — Архипова Елена — зем

леустроительный факультет;
• Номинация «Мистер Эрудиция» — Дьячков Евгений — фа

культет ТС в АПК;
• Номинация «Мисс оригинальность» — Болдырь Александра 

— факультет ТС в АПК;
• Номинация «Мистер оригинальность» — Кириллов Иван — 

факультет ветеринарной медицины;
• Номинация «Мисс фото» — Журавина Софья — факультет 

АПЭПиВ;
• Номинация «Мистер фото» — Кириллов Иван — факультет 

ветеринарной медицины;
• Номинация «Мисс Очарование» — Малтугуева Виктория — 

факультет ветеринарной медицины;
• Номинация «Мистер Очарование» — Федоренко Владислав 

— агротехнологический факультет;
• Номинация «Мисс Целеустремленность» — Журавина Софья 

— факультет АПЭПиВ;
• Номинация «Мистер Целеустремленность» — Черепанов 

Руслан — факультет АПЭПиВ.
Все участники конкурса получили сувенирную продукцию Ом

ского ГАУ, сертификаты и памятные подарки. Мы благодарим пар
тнеров конкурса за финансовую поддержку. Поздравляем победи
телей, призеров и участников конкурса!

Елизавета Осипенко, 4 курс, ЭФ: «Участие в конкурсе «Ми
стер и Мисс университет» оставило после себя теплые и радост
ные воспоминания. За все время подготовки за кулисами царила 
атмосфера доброты и дружбы. Когда ты становишься участником, 
автоматически появляется мотивация и стимул к самосовершен
ствованию, что не может не радовать. Была проделана огромная 
работа не только наша личная, но и всей команды в целом. Очень 
рада, что смогла получить такой опыт и примерить корону. Огром
ное спасибо всем, кто организовывал нас и отдельные слова благо
дарности моей группе поддержки. Вы — лучшие!»

Ксения Веселовская, 4 курс ЗУФ, СМС
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С ПОБЕДОЙ, «АГРАРОЧКА»!
Как глазированные сырки влияют на юмор? Почему 

Юля не хочет идти на сеновал? А металлисты пьют за Ка-
рася? Кто является звездочкой «Аграрочки»? Ответы — 
у ребят из команды КВН «Аграрочка».

7 апреля в ОМЦ «Химик» состоялся фестиваль студенче
ской лиги КВН, где команда КВН Омского ГАУ «Аграрочка» 
заняла 1е место! Мы от всей души поздравляем ребят! Бла
годарим руководителя команды Армана Шамелова! Очень 
гордимся вами! Так держать и юморить за родной вуз!

— Ребята, я студентка 1 курса, очень рада, что меня 
практически сразу же приняли в команду СМС и довери-
ли взять у вас интервью, что для меня впервые и очень 
волнительно. И, конечно же, сначала мне хочется с вами 
познакомиться. Арман Бейсембаевич, Вы, как капитан 
«Аграрочки», расскажите, пожалуйста, о составе своей 
команды.

Арман Шамелов: У нас очень веселая и дружная команда: 
Марат Миронов, Владислав Геринг, Кирилл Штанов, Ва-
дим Башинский, Юлия Кудрявцева, Данил Жиленко, Ирина 
Седова, Диана Медкова, Лиза Малявская. Все ребята ак-
терски талантливые, находчивые, зажигательные, комму-
никабельные, молодые и жизнерадостные.

— Когда в вашей жизни появился КВН? И как вы попали 
в «Аграрочку»? Как поняли, что юмор — это ваше?

Марат Миронов: КВН появился в моей жизни с самого 
рождения, когда я узнал, что есть первый канал и высшая 
лига КВН. В «Аграрочку» я попал после того, как познакомил-
ся с очень хорошим капитаном нашей команды Кириллом 
Штановым. А понял я, что юмор — это моё, когда пошутил 
в автобусе и мне сказали: «Смешно! Тебе бы в КВН!»

Владислав Геринг: В моей жизни первое знакомство с КВН 
было в детстве по телевизору. В «Аграрочку» попал по соб-
ственному желанию, тоже благодаря Кириллу Штанову. 
Юмор — это моё, это стало ясно после шуток в компании, 
которые часто нравились, поэтому и решил попробовать 
себя в юморе, но на более обширную аудиторию людей раз-
ных возрастов.

Кирилл Штанов: Юмор всегда был частью моей жизни, 
с 2018г. я помогал и ходил на разные игры в разных лигах горо-
да, и только в 2020 году, когда нашу команду создал редактор 
Омской официальной лиги КВН Иван Рюмшин, смог высту-
пить на сцене.

Вадим Башинский: При поступлении мне родственники 
во главе с бабушкой сказали, чтобы я шел в КВН. Я гугл-форму 
заполнил, но на первое собрание идти побоялся, пришел на 
второе. И так тут и остался. Сначала, конечно, очень стес-

нялся, но потом сцена… и просто любовь к КВН. А юмор — 
это мое? Ну не сказал бы. А если серьезно, я по жизни Шут, 
как-то бок о бок живем, прикалываемся. И пока мне все нра-
вится. 

— В чем сила вашей команды? Каков ваш девиз?
Марат Миронов: Сила нашей команды — смеяться над 

своими же шутками. Наш девиз: «На 30 минут расходимся, 
пишем «биатлон».

Владислав Геринг: Наша сила в безграничных идеях Ва-
дима Башинского. А девиз у нас, наверное, есть, но я его не 
слышал.

Кирилл Штанов: Сила в локальных приколах и в нашем 
дуэте с Вадиком.

Вадим Башинский: Сила же в харизме каждого из нас. Вы 
вообще были на наших играх!? А девиз я так не скажу. Но по 
четвергам я покупаю сырки глазированные, если такое счи-
тается, и мы назвали это «Сырковный четверг».

— Как юмор помогает в жизни?
Марат Миронов: Юмор помогает на паре, когда очень 

скучно и начинаешь доставать одногруппника.
Владислав Геринг: Легче коммуницировать с окружаю-

щими.
Кирилл Штанов: Проще переносятся невзгоды и различ-

ные трудности.
— Какие темы для шуток вам больше нравятся, что 

используете в номерах чаще всего?
Марат Миронов: Темы для шуток чаще всего интеллек-

туальные, потому что мы очень интеллектуальная коман-
да. В номерах чаще всего используем то, чего никто не ожи-
дает.

Владислав Геринг: Мне больше нравится черный юмор и 
каламбуры. В номер чаще всего используем жизненные ситу-
ации, актуальные новости или же наши любимые шутки на 
аграрную тематику.

Кирилл Штанов: Я согласен. Каламбуры, что может 
быть лучше них?

— Как устроен процесс создания номеров? Кто явля-
ется автором шуток?

Марат Миронов: Это тайна, которую мы никогда не 
раскроем, или кто-то случайно не скажет что-то смешное. 
Авторами шуток является вся команда, кто активно гото-
вится к игре и не занимается делами на факультете.  

Владислав Геринг: Автор шуток Юлия Кудрявцева  — 
самый талантливый человек в нашей команде.

Кирилл Штанов: В основном, это расход команды по па-
рам, либо же по одному, а потом мы собираем номера, либо 
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же «добиваем шутки в толпу». Чаще всего молодёжь пишет 
«Биатлон», а мы с Вадимом номера или же линейку.

— Как проходят ваши репетиции? Насколько активно 
вовлечены члены команды?

Марат Миронов: Готовимся, репетируем за месяц до 
игры на сцене нашего любимого СДК. Все участники команды 
активно вовлечены, но бывает, что кто-то пропускает ре-
петиции, но потом нагоняет и исправляется.

Владислав Геринг: Дай Бог вам это не увидеть. Если Ки-
рилл в день игры приедет, это уже хорошо.

Кирилл Штанов: Ну первые минут 20–30 мы настраива-
емся, едим, а потом начинаем «ставиться» на сцене, если все 
знают свои слова, то этот процесс идет быстро и с неболь-
шими приколами.

— Что для вас понятие культовая команда? Какие ко-
манды для вас такие? С кого берете пример?

Марат Миронов: Для меня культовая команда — это ко-
манда, которая может пошутить несмешно, а мне все равно 
смешно. Берем активно пример с команды «Омская Сборная». 
Она для нас культовая, очень смешные шутки, классная ко-
манда.

Владислав Геринг: А для меня это команда, которая мо-
жет в толпу людей сказать несмешную шутку, которая бу-
дет веселить, несмотря ни на что. Берем пример с «Омской 
сборной», «Агар» и «ВВ».

Кирилл Штанов: Команды, которые задали тренд, для 
меня — это «Камызяки» и «Флэш-рояль», а в Омске — «На пре-
деле» (но их уже нет), «ВВ» и «Омская Сборная».

— Я вот очень волнительный человек. А как вы справ-
ляетесь с волнением? Есть ли какие-то ритуалы перед 
выходом на сцену? 

Марат Миронов: С волнением я справляюсь при помощи 
того, что на сцене дают минимум слов. Наш ритуал перед 
игрой  — собираемся в кругу, каждый говорит какие-то на-
путственные слова, дальше мы кричим одно слово, которое 
слышат все команды, и идем смотреть игру с балкона.

Владислав Геринг: За два года игры на сцене я перестал 
чувствовать какое-либо волнение. Наш ритуал заключает-
ся в том, чтобы быть последними на редактуре.

Кирилл Штанов: У нас есть еще один тайный ритуал 
перед игрой, так что пусть он останется секретом.

— Планируете ли вы дальше развиваться в юморе?
Марат Миронов: Да, планирую играть, набираться опы-

та и покорять новые вершины юмора.
Владислав Геринг: Конечно, планирую, нельзя останавли-

ваться на одном месте, например, сейчас я иду в магазин за 
пеноплексом для трактора.

Кирилл Штанов: Конечно, хотелось бы достичь неких 
высот и своих личных целей в этой сфере.

Вадим Башинский: Только если юмор разовьется во мне.
— Расскажите о своих эмоциях после этой победной 

игры.
Марат Миронов: Эмоции после победной игры незабыва-

емые, все поздравляют, мы радуемся и колбасы поели, и блок-
нот нам подарили.

Владислав Геринг: На момент осознания того, что наша 
команда заняла первое место, спектр эмоций был не велик, 
хотелось радоваться, спать и отдохнуть после сложного 
дня.

Кирилл Штанов: Волнение, разочарование, ведь могли 
выступить лучше, и только мотивация и бешеный настрой 
на будущие игры.

— Как вам соперники? Ощущалась ли конкуренция?
Марат Миронов: Конкуренция ощущалась конкретная, 

но несмотря на это, мы все равно смогли вырвать победу. 
Соперники достаточно интересные, новые, необычные ко-
манды, с которыми было достаточно приятно играть на 
одной сцене.

Владислав Геринг: Некоторая часть соперников впер-
вые знакомилась с КВН на сцене, либо имела малый опыт. 
Конкуренция, конечно, ощущалась, по реакции зала это было 
слышно.

Кирилл Штанов: Конкуренция была большая, команды 
были хоть и молодые, но все же сильные.

— Очень бы хотелось услышать пару самых интерес-
ных на ваш взгляд шуток из последней игры.

Владислав Геринг: Мне интересной была шутка, кото-
рую я произносил в конце: «Вадим, спасибо тебе, я впервые 
рядом с девушкой засыпаю», или как Вадим выходил с одной 
картонкой в миниатюре, зал вопил от неожиданности.

Кирилл Штанов: Времени особо не было, чтобы слушать 
чужие шутки, а свои уже не воспринимаются.

Вадим Башинский: Была одна команда из академии МВД, 
рокеры на сцене, еще и Короля и Шута любят. Так вот, шут-
ка про то, что металлисты пьют за Карася, потому что он 
икру МЕТАЛЛ! Ну а из наших шуток — это шутка про сеновал 
и нашу Юлю, которая со мной идти туда не хочет.

— Как вы думаете, каков ваш секрет успеха?
Марат Миронов: Наш секрет успеха в Вадиме.
Владислав Геринг: Думаю, наш секрет успеха в нашем 

опыте и вовлеченности в процесс написания шуток. Ну и как 
я могу забыть нашу вечно сияющую звёздочку Вадима?

Кирилл Штанов: Да какой успех, первая победа за три 
года! Спросите нас в следующий раз!

Елизавета Казимирова, 
1 курс ФАПЭПиВ, СМС
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РОССИЙСКО-БЕЛОРУССКИЙ ФОРУМ 
СЕЛЬСКОЙ МОЛОДЕЖИ «КАДРИЛЬ»: 

ДИАЛОГ ТРАДИЦИЙ И КУЛЬТУР»
С 8 по 12 апреля в Омском ГАУ состоялась реали-

зация проекта «Российско-Белорусский форум сель-
ской молодежи «Кадриль»: диалог традиций и куль-
тур». 

Для участия в проекте в университет прибыла делега
ция из Белорусской государственной орденов Октябрь
ской Революции и Трудового Красного Знамени сель
скохозяйственной академии. Ее встретили традиционно 
порусски с хлебом и солью. Каравай был приготовлен 
по особому рецепту из продуктов местных производите
лей собственными силами обучающихся и преподавате
лей кафедры продуктов питания и пищевой биотехноло
гии агротехнологического факультета. 

Далее гостей ожидала приветственная встреча с рек
тором О.В. Шумаковой, проректором по социальной 
работе и молодежной политике А.И. Забудским и на
чальником международного отдела А.Н. Крикливой. 
Участники обсудили возможности и перспективы даль
нейшего сотрудничества между университетами. В за
вершении дня для белорусской делегации состоялась 
увлекательная экскурсия по старейшей вузовской сель
скохозяйственной библиотеке Сибири — Научной сель
скохозяйственной библиотеке Омского ГАУ. 

На второй день форума студенты Омского ГАУ с пред
ставителями партнерского Белорусского университе
та и Омского колледжа культуры и искусства посетили 
Седельниковский район Омской области, где познако

мились с культурой и традициями первых белорусских 
переселенцев, которые в различные периоды истории 
прибывали на территорию региона и основывали здесь 
свои поселения. Организаторы экскурсии, администра
ция района и межпоселенческий социальнокультурный 
досуговый центр «Светоч» тепло встретили гостей, про
вели экскурсию по музею истории района, представили 
творчество местных умельцев, угостили традиционными 
белорусскими блюдами и научили танцевать националь
ные белорусские кадрили. Стоит отметить, что на данный 
момент белорусских кадрилей в Седельниковском рай
оне зарегистрировано более 10 разновидностей, и все 
они внесены в реестр нематериального этнокультурного 
достояния Омской области. 

Важным мероприятием форума стало торжественное 
открытие сектора РоссийскоБелорусского сотрудни
чества на базе межкультурного студенческого центра 
Омского ГАУ. Церемония открытия началась с привет
ственной речи Андрея Ивановича Забудского, про
ректора по социальной работе и молодежной политике 
и Анастасии Николаевны Крикливой, начальника от
дела международных связей. В церемонии разрезания 
красной ленты приняли участие Андрей Иванович За-
будский и почетные гости: Виктор Николаевич Блохин, 
руководитель международного общеакадемического 
студенческого клуба «Глобус», доцент кафедры соци
альногуманитарных дисциплин Белорусской государ
ственной орденов Октябрьской Революции и Трудово
го Красного Знамени сельскохозяйственной академии; 
Ольга Михайловна Хорошавина, заместитель дирек
тора Государственного центра народного творчества 
Омской области; Алена Николаевна Овчаренко, пре
зидент общественной организации «Региональная на
циональнокультурная автономия белорусов Омской 
области «Буслы» («Аисты»); Любовь Николаевна Тимо-
шенко, заместитель председателя Омской городской 
общественной организации «Местная белорусская на
циональнокультурная автономия «Омские белорусы». 
В  ходе мероприятия были подписаны соглашения о на
мерениях между Омским ГАУ, ООРНКА белорусов Омской 

Встреча у ректора

Седельниково. Кадриль Седельниково. Общее фото
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Открытие сектора. 
Организаторы с белорусской делегацией и волонтерами

Открытие сектора. Общее фото

Белорусская песня

Дом дружбы. Общее фото

области «Буслы» («Аисты») и МБНКА «Омские белорусы» 
с целью развития российскобелорусских отношений. 
В  завершение церемонии состоялась диалоговая пло
щадка под модераторством Яны Яковлевны Левен, ру
ководителя проекта, руководителя межкультурного сту
денческого центра, переводчика отдела международных 
связей, на которой присутствующие представили свою 
деятельность по налаживанию РоссийскоБелорусского 
сотрудничества и обсудили перспективы и возможность 
дальнейшего сотрудничества.

Третий день форума завершился Международным он
лайнсеминаром «Перспективы развития села и сельских 
традиций в России и Белоруссии». Его организатором 
выступила Оксана Александровна Козлова, наставник 
проекта, др. экон. наук, доцент, профессор кафедры эко
номики, бухгалтерского учета и финансового контроля. 
В  рамках работы семинара докладчики и эксперты из 
различных регионов России и Беларуси обсудили успеш
ные кейсы восстановления и сохранения села и сельских 
традиций, вклад профильных университетов и обще
ственных организаций, а также перспективы развития 
села.

Итоговым мероприятием форума стал концерт «Рос
сийскоБелорусская Кадриль», где творческие коллек
тивы Омского ГАУ совместно с представителями Бело
русской сельскохозяйственной академии познакомили 
зрителей с национальными песенными и танцевальными 
традициями народов России и Беларуси.

12 апреля для гостей из Белорусской государствен
ной сельскохозяйственной академии были организова
ны не менее интересные мероприятия. Они познакоми
лись с историей и достижениями Омского ГАУ, его ученых 
и выпускников во время экскурсии по университетскому 
музею; встретились с местными национальными обще
ственными организациями в Омском Доме Дружбы, где 
узнали о том, как в регионе сохраняются традиции и 
культура различных национальностей и обсудили важ
ность передачи культурного наследия и традиционных 
ценностей молодому поколению, а в завершении своего 
пребывания в городе на Иртыше прогулялись по тради
ционным Омским улочкам и памятным местам, окуну
лись в историю и узнали, чем город знаменит. 

Проект реализуется при поддержке Росмолодёжь.Гранты
Я.Я. Левен, переводчик отдела международных связей



3 апреля 
Геннадий Алексеевич Хонин, профессор кафедры 
анатомии, гистологии, физиологии и патологиче-
ской анатомии факультета ветеринарной медицины 
ИВМиБ, доктор ветеринарных наук.
7 апреля 
Нина Григорьевна Казыдуб, профессор кафедры 
садоводства, лесного хозяйства и защиты растений 
агротехнологического факультета, доктор с.-х. наук.
22 апреля
Ольга Викторовна Гефнер, доцент кафедры 
философии, истории, экономической теории и права 
экономического факультета, кандидат исторических 
наук. 
6 мая 
Игорь Георгиевич Трофимов, профессор кафедры 
ветеринарной микробиологии, инфекционных  
и инвазионных болезней факультета ветеринарной 
медицины ИВМиБ, доктор ветеринарных наук. 

Аромат букетов пышных

Пусть наполнит в праздник дом, 

Каждый миг любовью дышит, 

Светлой радостью, теплом! 

С юбилеем! Слов красивых,

Нежных чувств и доброты! 

Волшебства минут счастливых, 

Исполнения мечты!

Примите самые искренние поздравления с юбилеем!

Кировец, апрель 2024 г.
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ЛИТЕРАТ УРНАЯ СТРАНИЦА

ВОИНАМ 
ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 

ПОСВЯЩАЕТСЯ!
Памятник

Где сопки, как волны, летящие ввысь,
Где ветер не ведает сна,
Стоит, словно кровля, осевшая вниз,
Гранитная глыба. Она
Источена временем: солнце и дождь
Здесь долго, упорно трудились.
Зимой иногда засыпали снега —
От глыбы куски отвалились.
Но надпись, что выбита на камне была,
Осталась для будущих дней,
Чтоб помнили мы имена
Ушедших в бессмертье людей.
В любую погоду, навстречу ветрам,
В жару или холод жестокий
Сюда поклониться погибшим борцам
Приходит потомок далекий.

Лебедев Н., студент 4 курса, 1965 г.

Обелиск
В память погибшим руками живущих
С болью в душе обелиск возвели.
Каждый всмотрись, чтоб запомнилась лучше
Верность сынов нашей русской земли.
Мать, ты не плачь, мы его не забыли,
Сын твой в строю, с нами вместе идет,
И в необъятной, просторной Сибири
Строит мосты и пускает завод.
Смело по жизни идет поколенье...
Гордо красуйся, бессмертный гранит!
Жизнь – начинанье, жизнь – продолженье,
Сердце отцов в нас набатом стучит.

Олейник Н., 
студентка экономического факультета, 1969 г.

Памяти прошлого
Мы не жили в те годы, когда
Рвалось небо на клочья синие.
И в сердца заглянула беда,
Ставя жизнь на отвесную линию.
Твердость воли, солдатская сила
Победили, сломали, прогнали
И в атаки сила носила.
И от силы многие пали.
Но сердца их поныне живы
И бессмертны, уж это верьте,
Извещения были лживы,
Если в них говорилось о смерти.

Синельникова Н., студентка 1 курса 
экономического факультета, 1969 г.

***
Опять всю ночь мерещилась война:
Бомбежки и угроза окруженья.
В такую ночь бывает не до сна,
В такую ночь – одно изнеможенье.
Проснулся, а кажется – не спал.
Во всем во мне разбитость и усталость.
Ведь тридцать с лишним как отвоевал,
Но память о войне внутри осталась.
Пусть путь-дорога к миру будет шире
И в целом мире и в любой стране.
Пусть людям снятся только сны о мире,
И в мирной жизни, а не на войне. 
Тебе, дорогой институт!
Война все смешала: дороги и планы.
Час грозный для мира настал.
И вот я из вуза с дипломом в кармане
На фронт добровольцем шагал.
От Волги и Дона, что с детства знакомы.
Дороги сурово вели
Сквозь пламя пожарищ, военные громы
До самой немецкой земли.
Когда над окопом косматилась вьюга,
Шинели снежок засыпал,
Тебя, институт, я как лучшего друга
В морозную ночь вспоминал:
Как в вальсе кружились нарядные пары,
Как новый встречали мы год,
И елку, зажженную в корпусе старом.
Веселый вокруг хоровод.
Танцоры под музыку быстрой лезгинки
Друг друга хотят превзойти...
И сыпались будто в окоп не снежинки,
А кто-то бросал конфетти.
Друзей институтских своих вспоминаю.
Упорный студенческий труд.
И новых успехов всем сердцем желаю
Тебе, дорогой институт!

Нартымов А.


